

Lunes, 11 de febrero de 2013

[GALERÍAS GRÁFICAS](#) [CANALES](#) [BLOGS](#) [PARTICIPACIÓN](#) [HEMEROTECA](#) [BOLETÍN](#) [ESPECIALES](#)
[MAPA WEB](#)

granadahoy.com

GRANADA

[PORTADA](#) [GRANADA](#) [PROVINCIA](#) [ANDALUCÍA](#) [DEPORTES](#) [ACTUALIDAD](#) [TECNOLOGÍA](#) [CULTURA](#) [TV](#) [SALUD](#) [OPINIÓN](#)


Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada Más de 3.000 universitarios extranjeros eligen Granada para seguir sus estudios

Más de 3.000 universitarios extranjeros eligen Granada para seguir sus estudios

El lunes comienzan las jornadas de recepción de 600 nuevos alumnos

REDACCIÓN GRANADA | ACTUALIZADO 09.02.2013 - 01:00

0 comentarios 2 votos

Me gusta 0

Twitter 1

COMPARTIR

La Universidad de Granada (UGR) organiza a lo largo de la próxima semana las jornadas de recepción para los más de 600 nuevos estudiantes internacionales que han elegido la Universidad de Granada para estudiar el segundo semestre de este curso. En total, estudian en la UGR más de 3.000 estudiantes extranjeros.

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo ha diseñado, como hace desde 2008, una semana con un programa de actividades para dar la bienvenida a estos nuevos estudiantes. Entre las actividades destacan las charlas informativas donde recibirán de primera mano información sobre, entre otros, sus estudios universitarios, su matriculación, o las actividades culturales.

Además, podrán disfrutar de diversas actividades culturales, deportivas y de ocio ofertadas por distintos vicerrectorados, centros y servicios de la UGR y asociaciones de estudiantes internacionales, que convertirán el aterrizaje en la UGR de más de 600 estudiantes internacionales en una "experiencia inolvidable", según informa la Universidad.

La recepción, acogida y bienvenida que la UGR organiza para los más de 3.000 estudiantes internacionales que han elegido la UGR como destino para sus estudios es una de las actividades centrales de la política de internacionalización de la Universidad. La UGR es la universidad europea que más estudiantes erasmus recibe -más de 2.100- y más envía, más de 2.000.

El personal de la Oficina de Relaciones Internacionales encargado de impartir las charlas informativas dará las explicaciones en español e inglés, y atenderá a las preguntas y dudas de los estudiantes.

El acto oficial de bienvenida, a cargo de la vicerrectora de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo, Dorothy Kelly, tendrá lugar el miércoles en el auditorio del Parque de las Ciencias.



Dorothy Kelly.



Ahora pago SINcontacto

RÁPIDA CÓMODA SEGURA

www.sincontacto.cajaruraldegranada.es



Utilice la Tarjeta Gold American Express y obtendrá un vuelo gratis cada año.

[Solicítela online](#)

0 comentarios 2 votos

[Colegio Alquería Granada](http://www.alqueria.es)

www.alqueria.es

Un proyecto educativo para el futuro. Infantil y Primaria.



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

[Normas de uso](#)

Este periódico no se responsabiliza de las